



viernes 10 de marzo de 2023

El Ayuntamiento inicia la renovación del pavimento del pabellón deportivo Islas Canarias en Finca España

Luis Yeray Gutiérrez celebra el inicio de una intervención "muy demandada por los clubes que hacen uso de este espacio"



Imagen de Archivo Luis Yeray Gutiérrez

El Ayuntamiento de La Laguna inicia el próximo lunes las obras de renovación del pavimento del pabellón deportivo Islas Canarias, en Finca España. Se trata de una intervención que cuenta con un presupuesto de 150.334 euros y un plazo de ejecución de un mes y medio a partir del comienzo de los trabajos.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, celebra el inicio de una intervención "muy demandada por los clubes que hacen uso de este espacio, y que responde al compromiso del grupo de Gobierno por la conservación y mejora de las infraestructuras deportivas municipales. Queremos que nuestros equipos, tanto profesionales como amateurs, puedan realizar sus entrenamientos y disputar sus encuentros en las mejores

condiciones de seguridad para la práctica deportiva. Las actuales condiciones del pabellón Islas Canarias no responden a los niveles de calidad exigibles y por eso esta intervención se hacía tan necesaria", asegura el alcalde.

"Esta es sin duda, una muy buena noticia", indica por su parte la concejala de Deportes y presidenta del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), Idaira Afonso. "Por fin veremos cómo esta promesa que se ha hecho a los clubes durante años es una realidad. En este mandato nos comprometimos con dos pabellones y antes de finalizar el mandato veremos estas obras, como mínimo, iniciadas. Es un trabajo que hemos hecho de manera conjunta, aportando desde el OAD todas las necesidades técnicas indispensables para la práctica deportiva de las distintas disciplinas que se desarrollan en el Islas Canarias", expresa la concejala.

"Estos días nos reunimos con todos los clubes que hacen uso de la instalación para detallarles cómo van a desarrollarse los trabajos y ya se ha reubicado a todos los equipos en distintas instalaciones, tanto para entrenar como para competir", comenta Idaira Afonso, quien asegura los que equipos le han trasladado el agradecimiento "por el inicio de las obras y por resolver los inconvenientes a nivel de entrenamiento y competición".

De forma paralela a la renovación del parqué, el área de Obras e Infraestructuras, que dirige Josimar Hernández, llevará a cabo la reparación de la cubierta del pabellón, que se va a sellar perimetralmente para evitar las





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

filtraciones y humedades que se han venido produciendo hasta la fecha. La colocación del nuevo pavimento, de hecho, no día llevarse a cabo sin antes proceder a reparar la cubierta, ya que las filtraciones podrían dañar el suelo recién instalado.

Los trabajos en el complejo deportivo Islas Canarias se centrarán en la retirada del actual pavimento sintético y su sustitución por parqué con base elástica en una superficie de 1.500 metros cuadrados. Posteriormente se acometerá la pintura de las líneas de juego para canchas centrales de balonmano-fútbol sala, específica para balonmano y otra para voleibol, así como tres transversales de baloncesto y otras tres para entrenamiento de voleibol. Además, se colocará un nuevo juego de porterías reglamentarias de balonmano-fútbol sala y una estructura de cortinas divisorias para ajustarlas a la nueva disposición de las líneas. En el proyecto se contempla también una intervención para ajustar las hojas de las puertas afectadas a la nueva altura del pavimento y la ejecución de pequeñas rampas.